

Medio	Carabineros de Chile
Fecha	29/04/2016
Mención	DEPARTAMENTO DE INTEGRACIÓN COMUNITARIA PARTICIPÓ EN SEMINARIO DEL MINISTERIO DE VIVIENDA Y URBANISMO. Mención a María Rosa Olave, académica UAH.



Con el propósito de analizar y proyectar las metas del trabajo urbano del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), junto al apoyo constante de Carabineros, se llevó a cabo el Seminario “Seguridad, Violencia y Barrios: Desafíos para la Intervención”.

La jornada, que tuvo lugar en el Museo de Arte Contemporáneo (MAC) de Quinta Normal, contó con la presencia del Jefe del Departamento de Integración Comunitaria, Coronel Juan Carlos Rodríguez Bass, quien expuso acerca del rol que cumple el Modelo de Integración Carabineros-Comunidad (MICC) al prevenir la violencia urbana, mediante el trabajo que efectúan los Encargados y Delegados de Cuadrante con los vecinos, para lograr una mayor seguridad en diferentes comunas del país.

En la oportunidad, expusieron también Alejandra Lunecke, académica e investigadora de la Pontificia Universidad Católica de Chile; junto con Rosa María Olave, académica de la Universidad Alberto Hurtado, acerca de conceptos de violencia y temas de mediación comunitaria.

Además, la Secretaria Técnica del programa de gobierno “Quiero mi Barrio”, Daniela Velásquez, expuso sobre la experiencia de ese proyecto en la región de Coquimbo; mientras que el Director Social de la Fundación “Fútbol Más”, Álvaro Badilla, compartió los logros que se han obtenido en cuanto al desarrollo de valores y habilidades en niños en situación de vulnerabilidad, a raíz de la iniciativa que administra.

Los asistentes al seminario, en su mayoría residentes de la comuna y dirigentes vecinales, participaron activamente a través de una ronda de preguntas luego de cada presentación de los expositores, y mostraron un gran interés respecto a la labor que cumple Carabineros por medio de las Oficinas de Integración Comunitaria a lo largo del país, especialmente aquellas que cuentan con el MICC.

Actualmente, un total de 56 Unidades Base y Destacamentos ejecutan el Modelo de Integración Carabineros- Comunidad, de las cuales 46 corresponden a la Región Metropolitana.